

Liebe Kollegen und Kolleginnen!

Im Zuge des Jubiläum-Jahres 2016 "100 Jahre Physiotherapie" hat der Landesverband Oberösterreich das Projekt "Physio Bank" entwickelt. Die Idee war, eine Bank zu entwerfen, über den Landesverband Oberösterreich zu finanzieren und in Oberösterreich in allen 18 Bezirken jeweils eine Bank aufzustellen.

Bei der Vorstellung des Projektes, beim Funktionärstreffen in Wien, haben uns spontan Kollegen und Kolleginnen aus den anderen Bundesländern darauf angesprochen und wollten wissen, ob sie auch solche "Physio Bänke" erwerben könnten. Durch das große Interesse motiviert, haben wir nun das Projekt "Physio Bank" weiterentwickelt und möchten es euch heute vorstellen.

Geplant ist, die Marke "*Physio Bank*" zu etablieren – so soll die "*Physio Bank*" in möglichst jedem Bezirk in Oberösterreich an frequentierten Plätzen, Wanderwegen oder auch Lauf- bzw. Walkingstrecken aufgestellt werden, und als "Eye Catcher" dienen.

Das auffällige Erscheinungsbild der "*Physio Bank"* soll helfen, den Beruf des Physiotherapeuten/der Physiotherapeutin, ins Bewusstsein der Bevölkerung zu bringen und dort zu verankern.



Die Kosten einer "*Physio Bank"* schwanken abhängig vom Materialpreis (Aluminium, Holz) und belaufen sich in diesem Jahr bei gebündelter Bestellung (von jeweils 10 Bänken) auf etwa 1.100 Euro inkl. MwSt.

Physio Austria Mitglieder haben die Möglichkeit, ihre "eigene" "Physio Bank", versehen mit einem Sponsorenschild im Format 15 x 6 cm (siehe schwarzer Pfeil im Bild auf der nächsten Seite), in Abstimmung mit der jeweiligen Gemeinde, im persönlichen Umfeld (z. B. Praxisnähe) aufzustellen. Für diese "eigene" "Physio Bank" übernehmen Physio Austria und der Verband der Freiberuflichen Physiotherapeuten OÖ in diesem Jubiläumsjahr den Großteil der Kosten. Lediglich 300 Euro sind vom Mitglied selbst zu tragen; diese sind als Werbeausgabe von der Steuer voll absetzbar!

4040 Linz, Ferihumerstraße 11, 0699/15879999, office@physiotherapie-ooe.at, www.physiotherapie-ooe.at Mi und Fr 9:00 – 11:00 Uhr, Raiffeisenlandesbank OÖ IBAN: AT 44 3400 0000 0273 2063, BIC: RZOOAT2L



Verband der freiberuflich tätigen PhysiotherapeutInnen OÖ

Physio Austria Mitglieder, die nicht Mitglied im Verband der Freiberuflichen Physiotherapeuten OÖ sind, müssen für ihre "eigene" "*Physio Bank*" heuer 500 Euro mitfinanzieren. Ihr seht eure Mitgliedschaft bei den "Freiberuflern" zahlt sich aus!



Die Bank wurde eigens für uns von der Tischlerei Hartl aus dem Mühlviertel entworfen und gebaut. Der Unterbau besteht aus 4mm dickem Aluminium und ist mit der RAL Farbe 5018 pulverbeschichtet. Das Logo ist mittels Laserausschnitt gefertigt und Sitzfläche und Lehne bestehen aus thermobehandelter Kiefer gebürstet. Die Montage der "*Physio Bank"* ist sowohl auf Beton, Asphalt oder Ähnlichem als auch auf Naturboden möglich.

Unsere Vision für die Zukunft...

... die Marke "Physio Bank" in ganz Österreich zu etablieren.

Im Jubiläumsjahr 2016 soll das Projekt "*Physio Bank"* nur in Oberösterreich stattfinden. Im Herbst werden wir das Projekt auch medial bearbeiten, und bis dahin sollten möglichst viele "*Physio Bänke"* oberösterreichweit platziert sein.

Vielleicht heißt es ja dann bald: "Treffen wir uns bei der Physio Bank?"

Wir hoffen euer Interesse für dieses Projekt geweckt zu haben.

Wollt ihr eure Praxis mittels Physio-Bank bewerben? Kontaktiert uns unter <u>office@physioaustria.at</u>, oder <u>oberoesterreich@physioaustria.at</u>.

Der Vorstand